



Blessé lors de la victoire du Bayern Munich face au Werder Brême (6-1) mardi soir, le Sénégalais Sadio Mané ne disputera pas la Coupe du monde au Qatar qui démarre dans un peu plus d'une semaine.

Gros coup dur donc pour le Sénégal. Les Lions de la Terange se présenteront au Qatar sans leur butteur vedette.

Sadio mané s'est blessé hier, après la victoire du Bayern Munich face à Brême soir (6-1).

Le milieu offensif qui montrait pourtant rassurant malgré sa sortie sur blessure, va devoir s'éloigner des terrains le temps du mondial.

Touché à un tendon

Selon le très sérieux quotidien français L'Equipe, l'ancien joueur de Liverpool souffre en réalité d'un tendon et devrait manquer plusieurs semaines de compétition.

Le sélectionneur du Sénégal Aliou Cissé, lui, doit annoncer sa liste de joueurs qui iront au Qatar vendredi. |

Il sera donc privé de sa star de 30 ans, 2e du dernier Ballon d'Or et vainqueur de la CAN en janvier avec les Lions de la Teranga. Le Sénégal, placé dans le groupe A en compagnie du Qatar, de l'Équateur et des Pays-Bas, se présentait comme un outsider à ce Mondial.